

小学部 オペラワークショップを開催しました！

小学部は、9月16日(金)に感染防止対策を徹底し、プロのオペラ歌手・ピアニストによるオペラワークショップを開催しました。

オープニングでは、二人が「パ・パ・パ」と互いに呼びかけ合う陽気な「♪パパパの二重唱」の歌声に、児童たちは一気にオペラの世界に引き込まれました。ワークショップでは、「ピアノの鍵盤はいくつあると思いますか？」の質問に次々と手を挙げ「30、99、100」などと答えたり、ピアノによる「♪トルコ行進曲」のリズム変化や強弱などに合わせ、手拍子をしたりすることができました。「♪ドレミの歌」では7パートに別れ、自分の担当する音程にタイミングを合わせて手を挙げることもできました。また、児童がリクエストした「♪ツバメ」を歌っていただき、「踊ってもいいですよ。」の呼びかけにたくさんの児童がステージ前に出て、振り付けをしたり、手拍子をしたりしました。

最後は、児童代表6年生4名が「ぼくはツバメの曲がよかったです。」などと挨拶をし、花束を渡しました。煌びやかな衣装や、力強く伸びやかで会場いっぱいに届くソプラノ・バリトンの歌声など、オペラの世界に触れるとても良い機会となりました。

